

Director dice que hay casos innegables

General Naranjo acepta acusaciones

El director de La Policía Nacional, general Oscar Naranjo, dijo ayer en declaraciones a La W Radio que los datos que contiene el informe entregado por la Oficina de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos sobre la Policía Metropolitana del Valle de Aburrá son ciertos.

Afirmó que con ver-güenza debe aceptar los hechos incluidos en dicho informe y añadió: "¿quién puede negar, como quedó probado por una investigación hecha por la misma Policía y la Fiscalía, que un oficial y tres policiales secuestraron y desaparecieron a unas jóvenes siguiendo órdenes de delincuentes y narcotraficantes?"

El General también se refirió a la tolerancia que cierto grupo de policías tiene con los 'combos' ubicados en las comunas de Medellín, que con su inactividad ha permitido enfrentamientos entre estos delincuentes. Estos casos son materia de investigación por parte de la institución.



General Oscar Naranjo

Naranjo dijo que "a la Policía Nacional le corresponde tomarse el informe en serio, depurar responsabilidades individuales y dar la tranquilidad a la ciudadanía de que no estamos tolerando para nada estas situaciones". Y agregó que el hecho de que el informe sea público, "contribuye a lanzar un mensaje disuasivo a los corruptos y

un mensaje a la ciudadanía para que se tranquilice, en el sentido de que aquí hay instituciones como la Policía que se valen de organismos internacionales para asegurar el buen funcionamiento de la misma".

Por su parte, el alcalde Alonso Salazar afirmó que cualquier violación de los derechos humanos es detestable y condenable, y que lo único que le queda a los altos mandos de la Policía Metropolitana es hacer las investigaciones necesarias que les permitan llevar a cabo las sanciones disciplinarias.